



México, 29 de septiembre de 2023

A la comunidad filosófica nacional
A la comunidad estudiantil de las diversas instituciones públicas y privadas
A las personas interesadas en la filosofía

ASUNTO: LLAMAMIENTO A LA CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DE LA FILOSOFÍA

Estimados y estimadas:

Quienes integramos el Comité Nacional en Defensa de la Filosofía (CONADEFI), definido como una unión de organizaciones y agrupaciones conformadas por personas interesadas en el estudio, la divulgación y la defensa de la filosofía en todos sus aspectos, queremos convocarles.

Es un honor para nosotros dirigirnos a ustedes a fin de extenderles una cordial invitación para sumarse a la celebración del Día Mundial de la Filosofía. Esta fecha, proclamada por la UNESCO y celebrada el tercer jueves de noviembre de cada año, es una oportunidad invaluable para promover el pensamiento, la reflexión y el diálogo filosófico a nivel global.

El papel que la filosofía desempeña en la vida del ser humano es insoslayable, dado que ofrece herramientas para abordar cuestiones fundamentales y perennes, además de que fomenta la apertura a la diversidad, la tolerancia y el respeto. En esta época tan compleja y vertiginosa, la filosofía resulta una vez más, indispensable para el análisis y la comprensión crítica de los desafíos contemporáneos.

Entre las razones que existen para unirse a la celebración del Día Mundial de la Filosofía se puede mencionar que esta fecha constituye una excelente oportunidad para que la comunidad filosófica muestre a los distintos sectores de la sociedad global la forma en que desde esta noble disciplina se contribuye al enriquecimiento de la formación de las presentes y futuras generaciones en distintos escenarios y niveles educativos.

También en este importante día, se puede dar a conocer cómo la filosofía propicia puntos de encuentro entre las más diversas perspectivas, abriendo así la posibilidad a la comprensión, pero también a la colaboración entre distintos actores provenientes de los sectores académicos, políticos y culturales de distintas latitudes, en pro de una convivencia basada en valores y principios.

Es así que les invitamos a unirse a esta celebración mundial a través de la organización de eventos, charlas, mesas redondas, conferencias y cualquier otra actividad que fomente la sensibilización ante el quehacer filosófico en sus respectivas instituciones y comunidades. Se les exhorta a que nos contacten a través de: observatoriofilosofico09@gmail.com para darnos a conocer sus proyectos y eventos en función del Día Mundial de la Filosofía, a fin de que se pueda entrar en consonancia con los esfuerzos que estamos haciendo para coordinar las actividades



a nivel nacional e inclusive internacional, con el objetivo de romper el aislamiento y superar la incomprensión pública sobre el significado de nuestra disciplina.

En ese sentido, estamos preparando para esta insigne ocasión algunas mesas virtuales a las que también quedan cordialmente invitados e invitadas. Esperamos contar con su valiosa participación en esta iniciativa global que busca promover la filosofía y su carácter esencial para la creación de un mundo donde el desenvolvimiento integral del ser humano sea una realidad.

Atentamente,

Comité Nacional en Defensa de la Filosofía (CONADEFI)